



Brève n°12 du 29 novembre 2013



Alors que nos sociétés peinent à émerger d'une situation économique dégradée qui contribue ostensiblement à la détérioration du climat social, certains cherchent à instrumentaliser tous les mécontentements et entretiennent une confusion propice au discours racistes et actes violents.

Pour la CFDT, rien ne peut justifier ces dérives qui constituent une agression contre les valeurs républicaines et le vivre-ensemble. Elle en appelle à la responsabilité individuelle et collective pour combattre toutes les formes d'extrémisme et agir au quotidien pour expliquer, éclairer et apporter les solutions concrètes aux questions qui se posent.

Attachée aux fondements de la République : « Liberté, Egalité, Fraternité », la CFDT a répondu favorablement à la sollicitation initiée par le Collectifdom (Collectif des Antillais, Guyanais, Réunionnais et Mahorais), l'association CM98 et relayée par SOS Racisme et appelle tous les citoyens à participer massivement aux « marches contre le racisme » organisées à Paris et dans toute la France le samedi 30 novembre (<http://marche30novembre.org/>).

Plusieurs grandes confédérations syndicales ont publié une déclaration commune pour promouvoir cet événement.

http://www.cfdtinra.net/divers/Marche_contre_racisme.htm

La CFDT-INRA s'associe pleinement à cette initiative et invite tous les personnels titulaires et contractuels à s'inscrire dans ce rassemblement pour la défense des valeurs qui fondent les bases de nos démocraties.